

“Et pourquoi ne pas voir plus loin ?”

Xavier Becquet a présenté ses ambitions pour l'association « De la Somme à Bellefontaine ».



Xavier Becquet a animé l'assemblée générale.

L'assemblée générale de l'association « De la Somme à Bellefontaine » s'est déroulée ce samedi 9 février dans la salle des fêtes devant près d'une centaine d'adhérents, du député de la Somme Jean-Claude Leclabart, de plusieurs maires et de Benoît Piedboeuf, député fédéral de Belgique et bourgmestre de Tintigny. Cette première assemblée générale, de l'association départementale « De la Somme à Bellefontaine – 22 août 1914 », orchestrée par son président Xavier Becquet, a été un exemple d'organisation liant le côté institutionnel d'une telle réunion à l'envie de tous de partager une grande aventure humaine. Michèle Stocklin-Becquet, secrétaire de l'association a su trouver les mots pour évoquer et faire revivre dans les mémoires toutes les activités et rencontres effectuées en une année de fonctionnement. De beaux moments d'émotion marqués par un temps fort lors d'un week-end de commémorations les 25 et 26 août 2018 à Bellefontaine en Belgique. Alexandre Becquet et Francis Darné ont présenté les orientations

et les actions cette association samarrienne pour 2019.

« De la Somme à Bellefontaine » fait un travail remarquable pour que l'on oublie pas les soldats tombés dans les premiers jours de guerre, le 22 août 1914 en Belgique. Parmi eux, 189 jeunes Samariens dont les noms figurent aujourd'hui sur 130 monuments aux morts. Complémentarité avec les autres associations de mémoire, partenariat franco-belge, implication des familles, information sur la bataille des frontières, animation et enrichissement du site internet figurent au programme.

« Le spectre est plus large que ceux qui sont morts à Bellefontaine »

Xavier Becquet

En conclusion, le président Xavier Becquet a présenté sa vision et ses ambitions pour l'association. « *Le spectre est plus large que ceux qui sont morts à Bellefontaine. Il y a les blessés, les rescapés qui ont connus d'autres batailles, ceux qui*

par chance sont revenus ensuite chez eux. Il y a encore beaucoup de familles à découvrir... Et pourquoi ne pas voir plus loin ? » a-t-il développé. Il souhaite se rapprocher d'associations semblables à la sienne sur d'autres territoires. Il imagine la création d'un mémorial en Belgique pour rendre hommage aux soldats tombés en août 1914. Les chiffres sont impressionnantes : 17 000 Français morts le 22 août 1914 ; 40 000 sur tous le mois d'août.

« JE NE PEUX QUE VOUS SOUTENIR »

Très heureux d'avoir été invité à cette assemblée générale, Benoît Piedboeuf a salué le dynamisme et la croissance de cette association de mémoire. « *Au fil des années on s'aperçoit que nous sommes de moins en moins à venir avec un drapeau faire une commémoration. Et vous, en quelques mois, vous créez cette grande association ! Je ne peux que vous soutenir !* » a déclaré le maire de Tintigny, commune dont fait partie aujourd'hui Bellefontaine. ■

Pour en savoir plus sur l'association : www.somme-bellefontaine.fr